

# El Barcelona y el Tarrasa se coronan en la Copa de Clubes

## NATACIÓN

Los equipos catalanes se llevaron los títulos de Primera División, en la que los locales lograron la permanencia y el Grupo perdió la categoría

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. No hubo sorpresas en la XXXII Copa de España de Clubes de Primera División, que ayer celebró su jornada de clausura en el Santa Olaya, donde el Natación Barcelona y el Tarrasa se hicieron con los títulos en las categorías masculina y femenina, respectivamente.

Como en las jornadas precedentes, el graderío de la piscina olayista volvió a llenarse de seguidores. No en vano, estaban por decidir los ganadores de este curso y la ocasión requería el apoyo de todos los aficionados.

El Natación Barcelona había demostrado su solvencia en las sesiones precedentes, en las que se mostró como la formación más sólida en categoría masculina,

en la en la que logró el triunfo con 906 puntos. El Deportivo Nados Castellón se quedaba en segunda posición, con 824, tras haber logrado estar en lo más alto de la clasificación, y el Palma Mallorca concluía en la tercera plaza, con 734 puntos.

El Santa Olaya, por su parte, certificó su permanencia en la categoría, finalizando en la octava posición de la clasificación final del campeonato, con 649.

El Tarrasa no dejó lugar a dudas de que era el equipo más fuerte en categoría femenina, en la que logró el título con 937 puntos). El Palma de Mallorca se situó en segunda posición con 854 puntos y el bronce del campeonato fue para El Valle, que consiguió alcanzar al término del campeonato 740 puntos.

El conjunto fabril lograba escalar posiciones en la clausura de la Copa de Clubes de Primera División, en la que consiguió auparse hasta la sexta plaza con 689 puntos, con los que lograba eludir el descenso a Segunda División.

El Grupo Covadonga, por otra parte, finalizó el torneo en la de-



La formación femenina del Tarrasa, en lo más alto del podio. JOSÉ SIMAL



Los nadadores del Barcelona festejan su triunfo. JOSÉ SIMAL

cimotercera posición, con 481 puntos, con los que no lograba escapar de esas seis posiciones que abocaban a los equipos al descenso de categoría.

La olayista Carlota Torrontegui volvió a dar lo mejor de sí misma en la clausura del torneo, en el que alcanzó la segunda plaza en 100 mariposa, con 1.03.64. El fabril Roger Coma, asimismo, volvió a marcar diferencias en categoría masculina al finalizar cuarto en 400 libre, con una marca de 4.05.26. Y la grupista María Zornoza cerró su excelente actuación en el torneo con una quinta plaza en 50 braza (34.00).

# El Gijón Horse Jumping de Navidad supera su techo de inscripciones

## HÍPICA

La competición que se celebrará en el Club Hípico Astur contará con cerca de 200 participantes

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. El Gijón Horse Jumping de Navidad parece que no tiene techo conocido y coge fuerzas

tras la crisis sanitaria con récord de inscritos, ya que cerca de 200 jinetes se han dado de alta en la prueba organizada por el Club Hípico Astur (Chas).

La competición fue presentada ayer en la entidad gijonesa, donde Mario Vigil, presidente del club, no dejó pasar la ocasión de resaltar el apoyo del Patronato Deportivo Municipal en un acto en el que no faltó José Ramón Tuero, concejal gijonés de Actividad Física y Deportes.

La competición equestre se desarrollará del 27 al 29 de diciembre, si bien el 26 se realizará, igualmente, una prueba denominada 'barritas' para jinetes noveles. En cada jornada se disputarán tres pruebas de carácter oficial, sobre unas alturas de 1,10, 1,20 y 1,30 metros, en las que se repartirán un total de 7.200 euros en premios. No faltará una prueba de potencia nocturna, en seis barras, que se celebrará el miércoles 28.



José Ramón Tuero y Mario Vigil, en la presentación. J. C. ROMÁN

Para comprar,  
comer  
y beber...

MUCHO MÁS  
QUE GASOLINA

# EL ARROYO



RECARGA TU COCHE ELÉCTRICO

Café · Pinchos · Comida para llevar

Abierto 24 horas

Autovía Minera, salida 19, Ferrera - Siero - Asturias - 33519 Tlf.: 985 97 20 25